



🎉 Sommerfest des 1. BVB-Fanclub Rügen

Für das erste Wochenende im Juni lud der 1. BVB-Fanclub Rügen alle Mitglieder, befreundete Fanclubs aus Dortmund, Nordhessen, Sachsen, Sachsen-Anhalt und Thüringen sowie weitere Unterstützer zum Sommerfest auf die Insel Rügen ein.

Wer die „Inselborussen“ kennt, weiß, dass damit nicht eine einfache Party in einer Location gemeint ist. Der Fanclub lässt sich immer etwas Besonderes einfallen. Zu den Gästen gehörte auch BVB-Botschafter Jörg Heinrich, der den Fanclub zum zweiten Mal besuchte und sich gleich wieder heimisch fühlte. Diesmal ging es mit der Arkona-Inselbahn vom Freizeitcamp Juliusruh in den nördlichsten Teil der Insel, wo die TeilnehmerInnen die Leuchttürme und alten Bunker der Insel besichtigen konnten. In der Gaststätte „Arcun“ stärkten sich alle „Bahnreisenden“ mit Erbsensuppe. Ein angebotenes Quiz und zwei DJs sorgten für die entsprechende Unterhaltung der Gäste.

Auf dem Rückweg legte die Bahn einen Zwischenstopp an einer kleinen Kapelle in Vitt ein. Den MitfahrerInnen wurde ein BVB-Gottesdienst geboten, wie er sonst nur in der Dreifaltigkeitskirche am Borsigplatz stattfindet. Eine Predigt mit Fußballbezug durch den ortsansässigen Pfarrer und der Auftritt von Matthias „Kasche“ Kartner mit vielen BVB-Songs sorgten für einen kurzweiligen Gottesdienst.

Nach der Rückkehr sorgte „Kasche“ Kartner mit seinen BVB-Songs im Freizeitcamp weiterhin für gute Stimmung. Dazu trug auch eine Tombola mit 1000 Losen und eine Versteigerung bei. Die Erlöse gehen an die Kinder-, Jugend- und Familienhilfe Rügen e. V. und an die „Tanzhummeln“ des Sportverein Blau-Weiß Wiek. Außerdem wurden 1700 Stifte für die Aktion „Stifte für ein Kinderlachen“ übergeben, der sich die Fanclubs aus Calbe und Rügen verpflichtet fühlen.

